








総括

　今年度は,当研究班の予定最終年度となっているので,これまでのやり残しの

部分について研究した。

　即ち,1 歳 6 カ月児健診における事前質問(アンケート)によるスクリーニン

グの試案と試行,運動機能発達検査の重点としての歩行,発達性の問題行動,行

動上の問題,Apgar score について検討した。事前質問紙と行動上の問題につ

いては、研究の続行が必要である。


